

PR-Bericht Feldmarklauf Hasede 07.06.2016

Klaus Ahrens läuft in Hasede aufs Treppchen

(ka) - Bei sonnigem Wetter gingen am Sonntag mehr als 300 Läufer beim 37. Feldmarklauf in Hasede im Kreis Hildesheim an den Start. Klaus Ahrens von den Bluelinern startete über die 10 km und sicherte sich gleich bei seinem ersten Start in Hasede Platz 3 (1. Altersklasse M40) mit einer Zeit von 39.21 min. Die anspruchsvolle, aber reizvolle Strecke ließ bei relativ hohen Temperaturen und teilweise böigem Wind keine Bestzeiten zu. Umso mehr freute sich Klaus Ahrens über die gute Platzierung. „Ich hatte mir eine Zeit unter 39 Minuten vorgenommen, musste bei diesen Bedingungen aber dem hohen Anfangstempo Tribut zollen. Umso schöner, dass ich am Ende den Platz auf dem Podest ins Ziel retten konnte“. Dabei musste Ahrens sich seinen dritten Platz am Ende hart erkämpfen. Ab Kilometer 7 machte ihm ein Läufer aus Nordstemmen den dritten Platz streitig, doch nach einem beherzten Antritt bei Kilometer 9 konnte Ahrens einen Vorsprung von knapp 20 Sekunden am Ende ins Ziel retten.

LC Blueliner,, Klaus Ahrens, 07.06.2015)

(Bild: Klaus Ahrens)

